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儘快落成和開通林茂筷子基空中走廊 

 
近日，位於筷子基蘭花前地的行人天橋竣工，公共建設局網站顯示，工程已

臨時接收。同時，沙梨頭海邊大馬路行人天橋建造工程(第一期)亦已啟動。加上

早前已啟用的林茂海邊大馬路行人天橋，工程建成後，市民可透過空中走廊通達

林茂塘至筷子基一帶。當局持續聽取社會意見，透過天橋和走廊的建設，有望令

人車分隔，解決困擾該區多時的交通問題。 
 
然而，整個計劃中多條天橋和走廊仍未落成或貫通，處於“斷截禾蟲”的狀

態，市民要多次上落才能通行，不便之餘亦會影響使用的意欲。可喜的是近日信

譽灣畔及泉褔翡翠的連接橋已架上，泉褔翡翠到信愉花園之間的空中走廊已在重

鋪地面及清障，有望短時間內開通，完成已規劃近三十年的空中走廊計劃。另一

方面，運順新邨及聯新廣場的一樓亦有走廊未完全開通。 
 
為此，本人有以下建議： 
 

一、當局應優先開通林茂塘休憩區到蘭花前地一段的天橋和走廊，盡早公佈開通

日期及未來的交通設置，讓市民了解及適應。同時打通運順新邨及聯新廣場

一樓的走廊，以提升空中走廊的效益。藉此重整林茂塘、筷子基區路網。 
二、沙梨頭海邊大馬路行人天橋建造工程已啟動，對周邊交通有一定影響。建議

參考沙梨頭北街和俾若翰街交界的經驗，適當調整行車路線和斑馬線位置，

理順該處交通。 
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